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11月議会で代表質問しました

市会議員になって２年間、
「くらし環境委員会」で文化市
民局・環境政策局を担当し、
みなさんの文化的な人間らし
い生活を充実させるために頑
張ってきました。

昨年11月の議会では代表質
問に立ち、京都市美術館のネー
ミングライツ撤回、美術館工事中の展示施設確保、全員制の中学
校給食実現、市バス運行の改善を求めて質問しました。

今年度から「まちづくり委員会」の担当になりました。歴史ある
京都のまちを守りながら、暮らしやすく、住民が安心できるまち
づくりのため、学習し調査して議会に反映できるよう頑張ります。

市バスなどの公共交通を�
もっと便利に
予算特別委員会・交通局質疑
京都市は市バス一日乗車券（500円）の見直し案を出してきま

した。観光客が市バスに集中する事を解消し、地下鉄も利用し
てもらうように市バスと地下鉄のサービスの差を縮めると説明
していますが、日本一高い地下鉄の初乗り運賃、市バスで目的
地にいくまでに何度も乗りかえる必要のある住民への対策は手
付かずです。

地下鉄の近鉄乗り入れによる運賃負担の問題でも、敬老乗車
証を使えるようにするなど、市民負担の軽減をと質問しました。
同じ京都市内に住んでいながら、交通不便地域の住民の費用負
担は重く、軽減をと訴えましたが、「鉄道は鉄道毎の料金体系だ」
との答弁でした。

京都市は均一バス料金について、民間の協力によりお互いの
メリットもあると均一区間を
拡大しています。バスにでき
て鉄道ではムリというのは通
らないのではないでしょうか。
今後もあきらめず追及します。

地域の安心・安全を守る�
消防団への助成拡充を
予算特別委員会・消防局質疑
火災だけでなく、地域住民の安心・安全なくらしにとってか

けがえのない地域の消防団。私の地元・吉祥院分団は、吉祥院、
祥豊、祥栄の3学区を管轄しています。広範囲にわたり見守っ
ていただいている消防分団員はもとより、老朽化した分団室の
助成の拡充をと訴え、答弁では、支援や補助をしっかりとやっ
ていくと約束していただきました。

森田ゆみ子のホームページの右下にある「動画コー
ナー」から見られます。上鳥羽の地域やJR西大路駅のバ
リアフリー問題などが出てきます。ぜひ、ご覧ください。

「議員活動報告動画」を作成しました

◀  「動画コーナー」は
　 こちらから

住民のねがいが
とどく南区へ


